

Danksagung

Ruth Kleeb-Müller

2. Januar 1940 – 18. Mai 2015

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die Zuwendung, die sie Ruth während ihres Lebens entgegengebracht haben. Ruth durfte in allen ihr wichtigen Lebenskreisen viel Zuneigung erfahren: in der Familie, beim Unterrichten, in der kirchlichen Mitarbeit und beim gemeinsamen Musizieren.

Danken möchten wir auch für die kompetente und liebevolle Betreuung durch Frau Natalie Fischer und das ganze Pflegeteam der Medizinischen Onkologie des KSW.

- Dass unser Hausarzt Herr Matthias Patti die ganze Behandlung unterstützte, hat Ruth sehr geholfen.
- Besonders beeindruckte uns, wie Ruth in den letzten Tagen im KSW eine beispielhafte und selbstlose Pflege erfahren durfte, behutsam geleitet von Herrn Andreas Müller (Medizinische Onkologie).

Wir danken Pfarrer Jürgen Terdenge für die würdige Verabschiedung und der Organistin Solveig Süß für ihr ermutigendes Orgelspiel.

Herzlichen Dank für den wunderschönen „Welsiker Kranz“, ebenfalls für die Spenden an die Schweizerische Krebsforschung und für die Anteilnahme in jeder Form.

Dinhard, im Juni 2015

Die Trauerfamilie